
　　　　　　　令和５年２月県議会定例会質問（一般）要旨　　（３月２日） 

                                                                            　　　５－１ 

　　　  公　　　明　　　党 　　   　　　　３４番            　　安　　部　　泰　　男 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　人口減少対策について 知 事 復興・総合計画

  課 

　　知事は、若者の声を人口減少対策にどのようにいかしてい   

　くのか尋ねたい。　   

   

二　防犯のまちづくりについて   

　     

　１　パトロール等の街頭活動の推進による県民の安全と安心 警 察 本 部 長 警 察 本 部 

　　の確保について、県警察に尋ねたい。    

   

　２　地域における防犯カメラの設置について、県はどのよう 生活環境部長 生活環境総務課 

　　に考えているのか尋ねたい。     

       

三　避難所の環境整備について 危機管理部長 災 害 対 策 課 

    

　１　県は、災害時の避難所におけるトイレの確保にどのよう   

　　に取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　２　県は、災害時の避難所におけるインターネット環境の整   

　　備にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

四　情報セキュリティ対策について 企画調整部長 デジタル変革課 

   

　　県は、公社等外郭団体の情報セキュリティ対策にどのよう   

　に取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

五　マイナンバーカードの普及について 　　　〃 　　　〃 

  

　　県は、自治体マイナポイントなどを活用したマイナンバー  

　カードの普及にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。  

  

  



　　　　　　　                                                              　　　５－２ 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課

六　再生可能エネルギーの導入について 企画調整部長 エネルギー課 

   

　　再生可能エネルギーの導入に当たっては、地域住民の理解   

　を得ながら進める必要があると思うが、県の考えを尋ねた   

　い。   

   

七　飲酒運転根絶条例の制定について 生活環境部長 生 活 交 通 課 

     

　　飲酒運転の根絶に向けた条例の制定について、県の考えを   

　尋ねたい。   

   

八　地域生活課題の解決に向けた市町村への支援について 保健福祉部長 社 会 福 祉 課 

     

　　県は、市町村が行う地域の課題を解決するための重層的支   

　援体制整備事業をどのように支援していくのか尋ねたい。   

   

九　中小企業者への支援について 商工労働部長 経 営 金 融 課 

   

　　県は、中小企業者の事業承継支援にどのように取り組んで   

　いくのか尋ねたい。   

   

十　土木行政におけるＩＣＴの活用について 土 木 部 長 土 木 企 画 課 

   

　　公共土木施設の損傷等に関するＩＣＴを活用した県民等か   

　らの情報提供の仕組みづくりについて、県の考えを尋ねた   

　い。   

   

十一　教育行政について 教 育 長 教 育 庁 

   

　　１　県教育委員会は、アクションプランⅡの成果と課題を  

　　　踏まえ、教職員の多忙化解消にどのように取り組んでい  

　　　くのか尋ねたい。  

 

    ２　県教育委員会は、県立高等学校において、性の多様性

　　　への対応にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。


